



Busca proteger a las nuevas generaciones

María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, inauguró la primera de dos jornadas sobre políticas y planes de protección de la niñez y la adolescencia en el deporte, el cual tiene como principal objetivo hacer de la práctica deportiva un lugar seguro para los niños y adolescentes, desde múltiples perspectivas.

Decenas de personas se dieron cita en las instalaciones del COM para presenciar la ponencia, la cual contó con la destacada participación de varios integrantes de organismos internacionales, como Belén Lara, jefa del área de proyectos internacionales de cooperación del CSD, además de Dorian Rommens, coordinador del Sector de Ciencias Sociales y Humanas de la Oficina de la UNESCO.

Entre los puntos que se trataron está la prevención del acoso, el bullying, el abuso sexual, la violencia de género, la ansiedad y salud mental, temas que desafortunadamente no son ajenos en las etapas tempranas de la formación de los deportistas.

“Estos temas son a veces muy sensibles, por eso es importante tocarlos, que la comunidad deportiva escuche estos temas, los entienda, los aprenda, para no cometer errores que después le pueden costar la felicidad a alguien o un cambio de vida muy drástico. Es importante que seamos de mente abierta, de oídos muy abiertos, que escuchemos, que analicemos para que esto pueda cambiar más adelante. El deporte de México debe tener una transición y no nos podemos espantar con el tema”, manifestó María José Alcalá.

La idea del foro, el cual continuará este miércoles en la Cámara de Diputados con la segunda jornada de ponencias, es dar los primeros pasos en la creación de un marco jurídico. / JOSÉ ÁNGEL RUEDA

2

DÍAS DE ACTIVIDAD TENDRÁ EL FORO EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

FOTO: MARTÍN MONTIEL



Los niños deportistas dijeron 'presente' en el foro.